
К весеннему обновлению готовы!
Пора! Пора! Просыпаемся ото 

сна! Вот уже и солнышко настоль-
ко ранним стало, и птички щебечут 
без умолку. Так и хочется бросить 
все дела и стать маленьким воро-
бьем-проказником, сесть на веточку 
березки и оповещать окружающих 
об окончании длинной зимы. 

Вместе с таяньем снега северных 
жителей то тут, то там подстерегают 
опасности. Выходя на улицу, не зна-
ешь, куда смотреть: то ли под ноги, 
чтобы не упасть, то ли над собой, 
чтобы сосулька, а того хуже, куча 
снега, не свалились на голову. Это 
еще не все «подарки» весны. Сколько 
оживает микробов, которые снуют 
в воздухе и заставляют югорчан во-
оружаться одноразовыми платками, 
таблетками, непромокаемой обувью 
и все еще теплыми свитерами. Как 
уже хочется закинуть шапку подаль-
ше, расстегнуть куртку и всем телом 
ощутить приятное дуновение тепло-
го ветра. 

Но не будем поддаваться унынию! 
Впереди нас ждет долгожданное 
лето, температура воздуха, будем на-
деяться, больше не покажет нам ми-
нус, и все у нас в жизни будет толь-

ко положительно, продуктивно и об-
новлено. Как и полагается в это вре-
мя года – по-весеннему.

Начало уже положено. Новые та-
ланты презентовались на междуна-
родном фестивале кинематографи-
ческого дебюта «Дух огня», прово-
димом ежегодно в столице Югры. 
В семнадцатый раз таежный город 
согревал сердца искушенных лю-
дей работами молодых режиссеров 
со всего мира. Звездные гости, име-
нитый состав жюри, народные арти-
сты тетра и кино, спектакли, работы 
мастеров о вечных проблемах чело-
вечества шли рука об руку с «Духом 
огня» 2019 года. 

В первый раз фестиваль откры-
вал семейный спектакль, а не фильм, 
в первый раз проходил творческий 
форум «Креативный город», в пер-
вый раз Ханты-Мансийск посетили 
филиппинский режиссер Лав Динас 
и немецкая актриса Настасья Кин-
ски. Но главным спутником фести-
валя по-прежнему осталось хорошее 
кино. Хотя хорошее оно или нет су-
дить только вам, дорогие читатели. 
О том, кто в этот раз заслужил всеоб-
щее одобрение, какие мастер-клас-
сы посетила молодежь Югры, и где 

прятался Альфред Хичкок в фильме 
«Спасательная шлюпка», узнаем в 
главной теме.

Кроме мероприятий всемирного 
масштаба в марте вартовчане про-
вели менее массовое, но более близ-
кое и понятное каждой душе – День 
рождение Нижневартовска. В этом 
году столица Самотлора отметила 
свое 47-летие. В теплой компании на 
еще холодном воздухе собрались го-
рожане, чтобы поздравить друг дру-
га и, в первую очередь, свой город с 
праздником, прочитать в его честь 
стихи, отведать свежих булок и про-
вести время с пользой. Расскажем об 
этом на 7-й странице.

В заключение своими добрыми де-
лами с нами поделился фонд разви-
тия города «МЫ ВМЕСТЕ». Предла-
гаем всем жителям не откладывать 
в долгий ящик хорошее дело, а начи-
нать уже с этого дня брать пример с со-
трудников фонда и оказывать помощь 
всем, кто в ней нуждается. Не забы-
вайте рассказывать нам свои истории, 
делать фотоотчеты, которые мы опу-
бликуем в следующем выпуске газеты. 
Контакты находятся на 8-й страни-
це. Будем рады видеть ваши замет-
ки на страницах «Агоры»!

С заботой о городе 12 +
Городское общественно-политическое издание 
Издается с июля 2015 года  

АГОРА № 3 (28) от 29 марта 2019 года

Слово редакции«АГОРА» УЗНАЛА, ЧТО... 
«Каким будет город завтра»

стр. 2–3

ГЛАВНАЯ ТЕМА
XVII МФКД «Дух огня»

стр. 4–5

НОВОЙ ШКОЛЕ БЫТЬ

стр. 6

 С ДНЕМ РОЖДЕНЬЯ, 
НИЖНЕВАРТОВСК!

стр. 7

БУДНИ 
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОГО 
ФОНДА !

стр. 8

«Грачи прилетели». Алексей Саврасов



2 № 3 (28) ОТ 29 МАРТА 2019 ГОДА

Каким будет город завтра
Постоянно пребывая на одном месте, все проис-

ходящее вокруг начинаешь воспринимать как само 
собой разумеющееся. Но стоит ненадолго сменить 
обстановку, как сразу в голове сам собой происходит 
сравнительный анализ: у нас так, а здесь по-другому. 
И это «по-другому» не всегда оказывается лучше. Все 
оттого, что наши северные города, в отличие от дру-
гих населенных пунктов, «молоды душой и телом», в 
них с небывалой силой бурлит жизненная энергия – 
они готовы расти и становиться лучше. Для этого у 
них есть все условия: достойный человеческий капи-
тал, необходимые материальные ресурсы, свободная 
площадка для реализации свежих идей. 

Ежегодно, с целью комплексного подхода и си-
стемного решения существующих проблем в город-
ском пространстве, жителями, органами власти, 
местными сообществами проводятся различные ак-
ции, проекты, марафоны, которые направлены на 
модернизацию агломерации города. К примеру, с 
2016 года активно реализуется проект «Марафон бла-
гоустройства» – это уникальная в своем роде практи-

ка, в которой жители самостоятельно определяют, 
какие преобразования они желают видеть в своем 
дворе и районе. Благодаря участию в данном проек-
те в Нижневартовске произошли кардинальные пе-
ремены: были снесены старые тротуары и заменены 
на новые – из брусчатки, появились дополнительные 
парковочные места и новые вазоны для цветов, заме-
нены урны и скамейки, установлены детские и спор-
тивные площадки. 

О предстоящих изменениях в Нижневартовске 
сообщил глава города Василий Тихонов на встрече 
с депутатами разных уровней. Планируется и бла-
гоустройство набережной реки Обь, создание скве-
ра Космонавтов, строительство и реконструкция до-
рог, возведение спортивных и культурно-досуговых 
комплексов. Достичь намеченных целей станет воз-
можно благодаря участию Нижневартовска в акци-
ях автономного округа, которые направлены на ре-
ализацию таких национальных проектов, как «Жи-
лье и городская среда», «Культура», «Образование», 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» и т. д.

 «Не так давно мечтали о том, что за улицей Хан-
ты-Мансийской будут построены микрорайоны. 
Прошло всего 10 лет, и сейчас там целый город. Се-
годня мы впервые встретились за круглым столом в 
таком составе и говорим о будущем Нижневартов-
ска. Считаю, что правильно поставлена главой го-
рода задача по интеграции новой и старой части го-
рода с существующей инфраструктурой. Очень здо-
рово, что по инициативе губернатора Югры в муни-
ципалитетах реализуются проекты по благоустрой-
ству. И здесь Нижневартовск впереди многих. Нака-
нуне состоялось заседание окружной Думы. Приня-
то решение выделить дополнительно 108 млн рублей 
на благоустройство муниципалитетов. Думаю, что 
Нижневартовск получит достойные средства. Счита-
ем, что городу нужен спорткомплекс на пять тысяч 
мест. По инициативе властей города депутатский 
корпус Думы Югры обратился к губернатору округа 
с предложением внести в государственную програм-
му проект строительства такого комплекса в этом 
году», – отметил глава города Нижневартовска Васи-
лий Тихонов.

Внешний облик города, качество жизни в нем за-
ботит и жителей города Мегиона. 11 марта в админи-
страции города состоялось заседание рабочей груп-
пы по маркетингу и брендингу территории. Участ-
ники мероприятия обсуждали насущные вопросы: 
«Качество жизни населения. Экономический по-
тенциал», «Качество городской среды. Туристиче-
ский и инфраструктурный потенциал», «Производ-
ство товаров, работ, услуг. Промышленный потен-
циал», «Развитие человеческого капитала. Социаль-
ный потенциал». На встрече было предложено мно-
го достойных идей, но они требуют детальной про-
работки и финансового обеспечения. Поэтому Олег 
Дейнека предложил провести конкурс на выявление 
лучшего бренда, слогана и логотипа Мегиона. На се-
годняшний день прорабатывается положение кон-
курса, требования и критерии отбора. «Роль марке-
тинга и брендинга заключается не только в том, что-
бы привлечь инвесторов и гостей. Она гораздо шире: 
бренды регионов и городов становятся символами 
процветания, эффектным политическим инстру-
ментом, показателем высшей степени культуры. И 
я уверен, что наш город с его уникальной историей 
заслуживает получить сильный бренд, привлека-
тельный имидж», – отметил глава города Мегио-
на Олег Дейнека.

«АГОРА» УЗНА ЛА, ЧТО...

НОВОСТИ 
ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ОКРУГА №16

Текст: Юлия Ромаз
Фото: Официальный сайт органов местного самоуправления 

города Нижневартовска, Администрация города Мегиона.

«Живая классика»
Как узнать, какой перед тобой человек, если нет возможно-
сти вести с ним беседы. Все очень просто. Стоит только не-
знакомцу выразить себя посредствам искусства, как ты уже 
начинаешь понимать его характер. Так обнажили свои эмо-
ции перед зрителями юные таланты из Мегиона на конкурсе 
чтецов «Живая классика», который проходил 5 марта в тре-
тьей школе города. Выступить с отрывком прозаического 
произведения заявилось 17 обучающихся 5–11 классов. Все 
ребята подошли с большой ответственностью к подготовке 
и в день чтений показались во всей красе. Прикоснуться к 
прекрасному удалось сотруднице фонда местных сообществ 
«МЫ ВМЕСТЕ», учрежденного депутатом думы ХМАО- 
Югры Алексеем Андреевым, Любови Семеняк. От лица де-
путата она вручила всем участникам по сладкому подарку, 
а победителей ждали еще фотоальбомы и блокноты. Их по-
лучили Лика Медведева, ученица 6 «А» класса гимназии № 5 
и, Дарья Курникова, обучающаяся в 9 «В» классе средней 
общеобразовательной школы № 6. На достигнутом девоч-
ки останавливаться не собираются. Впереди их ждет реги-
ональный этап, который будет проходить с 25 марта по 
5 апреля. Желаем Лике и Даше удачи, творческого вдохно-
вения и покорения новых вершин. Мы в вас верим!
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Бурим лунки – спасаем рыбу
Дорогие югорчане! Мы с вами живем в крае, который так славиться богаты-

ми рыбными угодьями. Мало кто из северян откажется посидеть в тишине на 
берегу быстротечной реки с удочкой, а еще больше найдется любителей отве-
дать муксуна, осетра или стерляди. Чтобы и впредь наши водоемы были полны 
рыбных жителей, призываем детей и родителей, веселые компании друзей, об-
щественные организации в период с 16 февраля по 30 апреля принять участие в 
экологической акции «Бурим лунки – спасаем рыбу». Дело в том, что со второй 
половины февраля подо льдом у рыб наступает кислородное голодание и мил-
лионы мальков гибнут, вода затухает, умирает все живое. Для того чтобы спа-
сти водных обитателей, необходимо вооружиться буром и отправиться делать 
лунки. Но будьте бдительны: не выходите на лед в местах установки запреща-
ющих знаков «Переход, переезд по льду запрещен!», «Осторожно! Полынья!». 

Кстати, вартовчане не ограничились пробуриванием вентиляционных 
отверстий: неравнодушные люди выпустили в воду мальков разных пород 
рыб, тем самым увеличив их популяцию.

«АГОРА» УЗНА ЛА, ЧТО...
Лучшая семья года

Департамент по социальной поли-
тике администрации города и ДК «Ок-
тябрь» приглашают к участию в кон-
курсе «Семья года» лучших из лучших 
родителей и детей. Будут рады видеть 
всех: молодые семья или тех, кто со-
вместно прожил более 50 лет, увлечен-
ных спортом либо творчеством, актив-
ных социальных деятелей и привер-
женцев тихих вечеров в кругу близких 
людей. Если вы проживаете на террито-
рии ХМАО-Югры более 10 лет и состои-
те в официальном браке, то спешите 
заполнить заявку об участии. Они при-
нимаются до 6 мая 2019 года по адресу 
ул. 60 лет Октября, 11/2, кабинет № 207, 
или по электронной почте: dcoctober@
yandex.ru.

Конкурс будет проходить по следу-
ющим номинациям: 

«Молодая семья» – участвуют моло-
дые семьи (возраст супругов до 35 лет), 
занимающиеся общественно-полезной 
трудовой или творческой деятельно-
стью, уделяющие внимание занятиям 
физической культурой и спортом, ве-
дущие здоровый образ жизни, воспи-
тывающие одного и более детей, в том 
числе находящихся у них под опекой, 
попечительством, усыновлением; 

«Золотая семья» – участвуют семьи, 
в которых супруги прожили в зареги-
стрированном браке не менее 50 лет, 
являющиеся примером приверженно-
сти семейным ценностям, укрепления 
многопоколенных связей, граждан-
ственности и патриотизма, воспитав-
шие детей достойными членами обще-
ства;

«Многодетная семья» – участву-
ют семьи, изучающие историю своего 
рода и проявляющие интерес к сохра-
нению семейных обычаев и традиций; 

«Древо жизни» – участвуют семьи, 
в которых супруги находятся в зареги-
стрированном браке и имеют одного и 
более детей, имеют свои страницы в со-
циальных сетях, посвященные детям и 
семье; 

«Трудовая династия» – участвуют 
семьи, имеющие три и более поколе-
ния последователей одной профессии; 

«Аборигенная семья» – участвуют 
семьи из числа коренных малочислен-
ных народов Севера, сохраняющие и 
пропагандирующие традиции, культу-
ру и обычаи народа, знающие историю 
своего семейного рода.

Победителя определят путем об-
щенародного голосования на сайте: 
https://dc-october.ru/.

«Король Севера»
Помериться силой и выяснить, 
кому по плечу поднять машину 
весом в восемь тонн, собрались 
богатыри из Сургута, Тобольска, 
Омска и Севастополя в городе Ме-
гионе на фестивале «Мегаэкстрим. 
Игры престолов». Силачам пред-
стояло преодолеть четыре этапа 
упражнений, постоянно борясь 
с капризами природы, и все ради 
звания – «Король Севера». Каж-
дый участник достойно выступил 
и продемонстрировал небывалые 
способности. По сумме резуль-
татов пройденных испытаний 
победителем стал житель горо-
да Омска Дмитрий Скосырский. 
«Король Севера несет большую 
ответственность. Когда говорили 
«самый» – это далеко не так, до са-
мого еще очень далеко», – коммен-
тирует победитель. 
Во время всего фестиваля каждый 
мегионец мог на себе ощутить, что 
такое экстрим. Всем желающим 
предлагалось прокатиться на сне-

гоходе, который развивает ско-
рость более 100 километров в час! 
Устроили массовые катания спорт- 
смены клуба «Северная лига».
«Людям всем нравится. Главное, 
бесплатно катаются и много де-
тей, которые вообще в жизни не 
пробовали, что такое снегоход 
и как он едет, все счастливы от 
этого», – рассказывает прези-
дент Мегионской городской об-
щественной спортивной органи-
зации «Северная Лига» Сергей 
Анисимов. 
Организовывали экстремальный 
фестиваль всем миром. Главным 
инициатором выступило объе-
динение «Свои люди», на помощь 
пришла администрация города 
Мегиона, СК «Контакт», а также 
предприниматели и обществен-
ные организации, среди кото-
рых и фонд местных сообществ 
«МЫ ВМЕСТЕ», учрежденный 
депутатом Думы ХМАО-Югры» 
от фракции «Единая Россия» 
Алексеем Андреевым».

Присяга гражданина РФ с участием окружного депутата 
Принятие гражданства – довольно волнительное и нерядовое меро-
приятие для любого человека. Но четверым мегионцам день, когда 
они стали полноправными гражданами России, запомнится надол-
го. Все потому, что на официальной церемонии, помимо уполномо-
ченных лиц, присутствовал депутат Думы ХМАО-Югры от фракции 
«Единая Россия» Алексей Андреев. Новоиспеченными гражданами 
РФ в этот день стали четыре человека: двое уроженцев Украины и 

двое из центральной Азии. Перед государственным флагом в торже-
ственной обстановке собравшиеся произнесли присягу, после чего по-
лучили из рук Алексея Андреева текст Конституции Российской Фе-
дерации. Присутствующие признались, что появление депутата Думы 
ХМАО-Югры стало для них приятным сюрпризом. 
«Поздравляю вас с получением гражданства Российской Федерации. 
С сегодняшнего дня каждый из вас стал полноправным граждани-
ном великой страны. Это не только честь, но и большая ответствен-
ность, а также исполнение ряда обязанностей. Хочется пожелать, 
чтобы вы смогли в полной мере реализовать свои способности, об-
рести здесь настоящий дом и построить счастливую жизнь», – об-
ратился к новым гражданам России депутат Думы ХМАО-Югры 
Алексей Андреев.
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ЖИЗНЬ – КИНО,  
ИЛИ КИНО – ЧАСТЬ ЖИЗНИ

Текст: Юлия Ромаз 
Фото: Международный фестиваль кине-

матографических дебютов «Дух огня»

Гран-при «Золотая тайга»
Приз зрительских симпатий 

«София Антиполис», Виржиля Вернье, Франция
«Кастинг», Игорь Стам, Россия

Гран-при «Серебряная тайга» «Туманность мертвой лошади», Тарык Акташ, Турция

Гран-при «Бронзовая тайга»
Разделили две картины:
«Адам и Эвелин», Андреас Гольдштейн, Германия
«Еще раз снова», Ромина Паула, Аргентина

Конкурс российских дебютов «Проклятый хомус», Петр Стручков, Россия

Короткий метр «Манифест», арт-группа «Манифест», Россия

Международный конкурс детских и юношеских фильмов «ТВОЕ КИНО»*
*Впервые программа стала конкурсной «Суриката и лунный корабль», Ханнеке Шутте, ЮАР

Лучшая мужская роль Микаэл Погосян, «Лорик» Алексея Злобина

Лучшая женская роль Екатерина Волкова, «Молодое вино» Петра Олевского

– Чем займемся сегодня вечером? 
Не знаю, может, останемся дома и по-
смотрим хорошее кино.

– Познакомился с Агатой. Дома по 
вечерам – постоянно родители, на ули-
це еще холодно, а денег на ресторан 
нет. Куда уже ее пригласить. В кино…

– Ты видел? Наконец в прокат вы-
шла заключительная часть фильма о 
Гарри Поттере. Я ее с самого детства 
жду. Сходим на премьеру?

– Мам, можно, я еще 10 минут по-
смотрю мультики…

Кино заполонило жизнь человече-
ства. С ранних лет нас манит вымыш-
ленный мир и, пожалуй, уже никогда 
не отпустит из своих сетей. А по мере 
взросления только меняются вкусовые 
пристрастия. Если в детстве не мог-
ли оторвать глаз от красочных мульт- 
фильмов, которые, несомненно, на-
всегда останутся жить в нашем сердце, 
то теперь актеры французского кино 
чаруют нас с черно-белой киноленты 
ничуть не меньше диснеевских прин-
цесс и супергероев. Думаю, Братья Лю-
мьер и не могли себе представить, что, 
спустя некоторое время, люди будут 
выстраиваться в очередь не за палкой 
колбасы, а чтобы увидеть историю су-
деб собратьев по планете с экрана.

Мы живем в эпоху развитых техно-
логий, и любой мало-мальски совре-
менный телефон оснащен видео и фо-
токамерой, может сложиться впечат-
ление, что снять кино под силу каждо-
му. Как бы ни так! Колоссальный труд, 
бессонные ночи, затрата нервов и сил 
требует эта жестокая индустрия. Мо-
жет пройти от пары недель до десят-
ков лет, чтобы задуманная режиссе-
ром картина вышла в прокат. А вопро-
сы: «Поймет ли меня зритель? Все ли я 
сделал правильно?» – будут всплывать 

в голове. Не испугались трудностей и 
реализовали свою мечту участники 
международного фестиваля кинемато-
графических дебютов «Дух огня». 

Подводя итоги
ХМАО-Югра уже в семнадцатый раз 

принимала творцов киноиндустрии 
со всего мира. В 2019 году на фестива-
ле было показано более 170 фильмов 
из 25 стран. Среди лауреатов и дипло-
мантов отмечены представители та-
ких государств, как Франция, Турция, 
Германия, Аргентина, ЮАР и, конеч-
но же, наши соотечественники. По-
знакомиться с новыми талантами со-
бралась звездная делегация во главе с 
лауреатом премии «Золотой глобус», 
дважды лауреатом премии «Deutscher 
Filmpreis» Настасьей Кински. 

А лучших традиционно определял 
именитый состав жюри. Главным го-
лосом фестиваля 2019 года стал лау-
реат «Золотого льва» и «Серебряного 
медведя», филиппинский режиссер, 
сценарист Лав Диас. Вместе с ним су-
дили автор десяти фильмов Патрисия 
Мазюи, аргентинский режиссер Ма-
тиас Пинейро, российский писатель и 
критик Михаил Трофименков. «Очень 
сложно было выбирать, особенно ког-
да ты сам режиссер и выбирать среди 
коллег-режиссеров для меня трудно, я 
бы каждому дал награду, но у фестива-
ля есть свои правила, и ты должен сде-
лать выбор, а это очень, скажу я вам, 
сложно, до боли», – отмечает прези-
дент жюри Лав Диас.

Но, так или иначе, участники и зри-
тели с нетерпением ждали, кто же бу-
дет удостоен одобрения профессио-
налов. Для всех, кто не сумел воочию 
наблюдать церемонию награждения, 
представляем результаты фестиваля:

Отличительной чертой фестиваля 
стала неизменная связь театра и кино, 
поскольку 2019 год в России объявлен 
годом театра. Впервые открытие про-
ходило в сопровождении не фильма, а 
семейного спектакля «СтихоВаренье». 
Участие в нем приняли Андрей Удалов, 
Елизавета Арзамасова, Дмитрий Хру-
сталев, Юлия Пересильд, Алиса Гре-
бенщикова и многие другие. Актерам 
на сцене удалось воссоздать непри-
нужденную атмосферу детства. Бла-
годаря простой игре, актуальным жи-
тейским темам смысл становился по-
нятен с первых минут как взрослым, 

так и детям. Не было свободных мест 
и во время просмотра культурной про-
граммы: те, кому не досталось сидячих 
мест в зале, устраивались и на ступень-
ках. Подобный интерес вызвали карти-
ны молодого режиссера Театра-студии 
С. А. Соловьева Татьяны Самбук. Вни-
манию югорчан представили два спек-
такля «Ужас» (по мотивам рассказов 
Владимира Набокова «Музыка», «Хват», 
«Ужас») и «Княжна Мери» (в основу лег-
ла одна из глав романа «Герой нашего 
времени» Михаила Лермонтова). 

Завершением фестиваля стало вы-
ступление на церемонии закрытия в 

КТЦ «Югра-Классик» президента «Духа 
огня» Сергея Соловьева: «Я очень рад, 
что наша дружба продолжается. И гор-
жусь, что за 17 лет мы друг другу не на-
доели. Фестиваль – это ручная, экспери-
ментальная работа. Спасибо всем, кто 
тратит свое время, талант, жизнь, что-
бы этот фестиваль получался. Он может 
получиться, а может остыть, может на-
брать температуру, жара, огня. Но всег-
да его кто-то делает. Огромное спасибо 
спонсорам – без них ничего бы не было. 
Спасибо людям, у которых нет и копей-
ки за душой, кроме любви к кино и ис-
кусству. Всем колоссальное спасибо!».
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«Креативный город»

Впервые в рамках фестиваля со-
стоялся форум творческой молодежи 
Югры «Креативный город». В програм-
ме форума организовали мастер-клас-
сы по хореографии, вокалу, фотогра-
фии, архитектуре, театру мод, дизайну 
и медиа. Специалисты из различных 
областей со всей России (из 13 феде-
ральных округов) на 9 площадках де-
лились своим опытом, давали советы и 
отвечали на все интересующие вопро-
сы подрастающего поколения. 

Во время деловой игры «Культур-
ный код» к ребятам присоединилась 
губернатор региона Наталья Комаро-
ва. Участники построили виртуаль-
ный город, олицетворяющий совре-
менные тенденции, где каждый жи-
тель ощущает ценность свободы, име-
ет право на творческое самовыраже-
ние и владеет набором компетенций 
на их реализацию. Инициативная мо-
лодежь и после завершения форума не 
может сдерживать свой пыл: они про-
должают генерировать новые идеи, ве-
дут активные обсуждения в социаль-
ных сетях, снимают видео-дневники, 
выкладывают фотоотчеты, делятся 
своими впечатлениями и эмоциями со 
всем миром. Неравнодушной осталась 
и Наталья Комарова: 

«Мне будет очень приятно, если у 
меня будет возможность жить в горо-
де, который построили дети. С одной 
стороны, мы – молодой регион, у нас 
современные города, с другой сторо-
ны, только по подтвержденным дан-
ным нам 900 лет. Сочетание нового и 
истории дает особенную характери-
стику нашему краю и жителям, кото-
рые здесь живут».

Кинофорум «В_Месте»
Фонд местных сообществ «МЫ ВМЕ-

СТЕ», учрежденный депутатом Думы 
ХМАО-Югры от фракции «Единая Рос-
сия» Алексеем Андреевым, второй раз 
принимает участие в проведении ки-
нофорума «В_Месте» в рамках кино-
фестиваля «Дух огня». Организаторы 
первоначально ставили перед собой 
две задачи: познавательно-образова-
тельную и творческо-развивающую.  
С первой помогает справиться инте-
рактивные кинолектории, со второй – 
показы, проводимые в виде творче-
ской мастерской. 

В год театра югорчанам провели 
лекции «Зачем театру видео?», «Кино и 
театр: сближения и отталкивания, XX 
век» и «Документальный театр: исто-
рия, теория и современная практика». 

А в «Театральной лаборатории» каждый 
ребенок мог примерить на себя роль ре-
жиссера, драматурга, создать свою ми-

ни-пьесу или снять ролик. Предлагаем к 
просмотру пластилиновую анимацию, 
созданную в рамках мастер-класса, ко-

торый проводился в Мегионе: https://
vk.com/video-157778557_456239119?list=c
640d6aaf93c142b6

• Страной, которая производит больше всех филь-
мов в год, является Индия. Зрители ежедневно 
могут просматривать по две свежих киноленты. 

• Часто в кино используются номера телефонов, 
по которым поклонники пробуют дозвониться 
по уже родным цифрам до любимых героев. Так 
и произошло после выхода комедии «Брюс Все-
могущий», в которой указали реально действу-
ющий номер. Его владелицы были вынуждены 
подать в суд на кинокомпанию, так как не мог-
ли больше выносить звонков фанатов, которые 
спрашивали Бога. Чтобы не тревожить лишний 
раз обычных граждан, в Америке пошли на хи-
трость: телефонные компании выделили номера 
в интервале от 555-0100 до 555-0199, для исполь-
зования их исключительно в фильмах. 

• Мастер саспенса Альфред Хичкок снимается в эпи-
зодических сценах собственных фильмов. То он 

прошел в толпе людей, перенося музыкальный ин-
струмент, то зритель заметил его в автобусе или 
же читающим книгу. Так проделывал Альфред 37 
раз. Но в «Спасательной шлюпке» сюжет развора-
чивается в открытом океане, где режиссеру неот-
куда взяться. Но и здесь нашлось решение: рядом с 
лодкой проплывает газета, на которой изображена 
фотография всем известного человека. 

• Первый художественный фильм в истории рос-
сийского кино снят в 1908 году на историческую 
тему – «Понизовая вольница», в котором расска-
зывается о походах Степана Разина. На следую-
щий год вышел фильм в жанре ужасов – это было 
немое художественное короткометражное кино 
Василия Гончарова «Вий», которое до наших 
дней не сохранилось.

• Самым кассовым фильмом в мире стал «Аватар», 
на втором месте работа того же режиссера – 

Джеймса Кемерона – «Титаник». 
• Фильм «Самый длинный и бессмысленный фильм 

в мире» удивляет не только своим названием, но 
и продолжительностью. Зрителю придется отло-
жить все свои дела и запастись терпением, ведь 
он длится... 48 часов! Но и это не самый длинный 
кинофильм – Modern Times Forever («Современ-
ность навсегда») идет рекордные 240 часов. 

• Этот мужчина бередит женские сердца с 1962 
года и по сегодняшний день, а знаменитые слова 
«Бонд, Джеймс Бонд» не перестают цитировать 
в рекламах и изданиях СМИ. Фильм об «Агенте 
007» занял первое место в книге кинорекордов 
«по количеству фильмов-продолжений»: 24 лен-
ты за 50 лет.

• Образ очаровательного робота Евы из мульт-
фильма «ВАЛЛ-И» разработал Джонатан Айв, ди-
зайнер, подаривший миру iPod, iMac, iPhone.

ИНТЕРЕСНЫЕ ФАКТЫ О КИНО
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В Нижневартовске, как и в 
других муниципалитетах Югры, 
сейчас идет набор будущих пер-
воклассников, что вызвало не-
бывалый ажиотаж. В некоторых 
школах столицы Самотлора на-
бор длился всего один день. Речь 
идет о тех учебных заведениях, 
которые расположены неподале-
ку от так называемой «ипотечной 
долины». 

Где учиться детям? 
Поясним, в восточных районах 

города нет ни одной школы, соот-
ветственно, родители пытаются 
определить своих детей поближе 
к месту жительства. И здесь ра-
ботает принцип: кто не успел, тот 
опоздал.

Выходом из сложившейся си-
туации может стать ввод но-
вой школы в 18-м микрорайоне 
(за улицей Ханты-Мансийской) 
на 1650 мест. И ее строитель-
ство идет. Напомним, что объ-
ект возводится в рамках окруж-
ной государственной програм-
мы «О развитии образования в 
Ханты-Мансийском автономном 
округе – Югре в 2016–2020 годах».

– Это уникальный объект. Тут 
будет комфортно как ученикам 
младших, так и старших классов. 
В центральной части появятся 
административные помещения, 
а также спортивные и актовый 
залы. Классные кабинеты получат 
прописку в правом и левом крыле 
здания. А еще перед школой бу-
дут спортивные площадки и даже 
парковая зона, – рассказывает за-
меститель директора департамен-
та образования Нижневартовска 
Дмитрий Котов.

Если говорить о плюсах, то сто-
ит сказать, что в плане есть даже 
спальни для начальной школы. И, 
разумеется, бассейн. Запланиро-
ван даже стрелковый тир. 

Но ввод в эксплуатацию это-
го объекта, честно признают чи-
новники, не решение проблемы. 
Мест по-прежнему, если говорить 
о шаговой доступности, хватать 
не будет. Следует учитывать и тот 
факт, что численность населения 
города за восемь месяцев 2018 
года составила 276,2 тысячи че-
ловек. И самое главное – на свет 
появились 2816 малышей, кото-
рые, как понимаете, через семь 
лет пойдут в первый класс. Тут 
возникает риторический вопрос: 
что делать? 

Есть хорошая новость 
Выход, разумеется, один – 

строительство новых образова-
тельных объектов. Как нам уда-
лось выяснить, работа в этом на-
правлении идет. Напомним, что 
14 февраля в рамках Российского 
инвестиционного форума в Сочи 
состоялось важное для Нижне-

вартовска событие. Было подпи-
сано концессионное соглашения 
о финансировании, проектиро-
вании, строительстве и эксплу-
атации «Общеобразовательной 
школы на 1125 учащихся в квар-
тале 25 города Нижневартовска». 
Соглашение подписано меж-
ду муниципальным образовани-
ем Нижневартовска и ООО «Со-
циальная инфраструктура». Ге-
неральным подрядчиком строи-
тельства стала группа компаний 
«АВТОБАН».

– Забота о достойном качестве 
жизни людей в регионах присут-
ствия холдинга – один из основ-
ных приоритетов группы компа-
ний «АВТОБАН», – прокоммен-
тировал Сергей Благородов, гене-
ральный директор ООО «Соци-
альная инфраструктура». – Хол-
динг много лет сотрудничает с 
правительством Ханты-Мансий-
ского автономного округа в ре-
ализации государственной про-
граммы «Развитие образования». 
То, что именно АВТОБАН возь-
мется за строительство новой 
школы, своего рода 100-процент-
ная гарантия, что она будет сда-
на вовремя. У холдинга большой 
опыт реализации проектов в го-
сударственно-частном партнер-
стве. И что немаловажно, хоро-
шая репутация. К введенным в 
эксплуатацию объектам претен-
зий нет. Тем более опыт именно 
в строительстве образовательных 
объектов у АВТОБАНА есть. Так, 
сегодня компания в рамках го-
сударственно-частного партнер-
ства ведет строительство школы 
в Белоярском, которая рассчита-
на на 300 учащихся. Ее открытие, 

как сообщил заместитель главы 
Белоярского района Александр 
Ойнец, запланировано на 1 сен-
тября 2020 года. 

Напомним, что именно груп-
па компаний «АВТОБАН» ста-
ла первой в округе строить дет-
ские сады по схеме государствен-
но-частного партнерства. Как 
итог, сегодня уже реализовано 34 
объекта капитального строитель-
ства общей площадью 170 тысяч 
кв. м. В переводе на язык обыва-

теля – это 20 жилых домов, 7 дет-
ских садов, 3 школы, спортивный 
комплекс, рыбоперерабатываю-
щий завод и музей природы и че-
ловека. 

На стадии строительства се-
годня три школы на 930 мест и 
два детских сада на 520 мест в 
Мегионе, Белоярске, Пыть-Яхе 
и Сургутском районе. Впереди и 
школа в Нижневартовске.

Оптимизировать больше нечего
Проектная документация, ка-

сающаяся новой школы в Ниж-
невартовске, будет подготовле-
на в течение года. Затем начнется 
строительство. Понятно, что сда-
ча объекта произойдет не сегодня 
и даже не завтра, это перспекти-
ва будущего. Ближайшего. Уни-
кальность объекта в том, что он 
из категории «под ключ». Имен-
но это подразумевает соглашение 
ГЧП. Другими словами, строите-

ли возьмут на себя все хлопоты. 
«Как правило, еще на этапе 

строительства и отделки мы со-
ветуемся с будущими собствен-
никами здания и принимаем их 
пожелания – по цветовой гамме, 
комплектации оборудования и 
прочим важным для педагогов и 
будущих воспитанников момен-
там», – прокомментировал ген-
директор АО «ДСК «АВТОБАН», 
депутат Думы ХМАО Алексей 
Андреев. 

Новую школу с нетерпени-
ем ждут многие нижневартовцы. 
Ведь еще в 2017 году город провел 
оптимизацию помещений в суще-
ствующих образовательных уч-
реждениях. Тогда  дополнительно 
было создано около 250 мест. Но 
этот ресурс почти исчерпан. Тем 
более, что согласно указу прези-
дента РФ Владимира Путина, все 
школы должны перейти на од-
носменный режим работы. 

Сегодня в столице Самотлора 
34 общеобразовательные школы. 

«К 2025 году, согласно демогра-
фическим прогнозам, число обу-
чающихся будет 41 735 человек. 
Для перехода в односменный ре-
жим работы нам необходимо со-
здать 14 901 место», – констати-
рует директор департамента об-
разования Эдмонд Игошин. 

И школа в квартале 25 как раз 
станет той палочкой-выручалоч-
кой для города. 

Ну а пока родители распреде-
ляют своих детей по тем школам, 
куда можно добраться без пере-
садок, то есть на одном рейсовом 
автобусе.

Например, это школа № 11. 
Многие дети «ипотечной доли-
ны» выбирают именно это учеб-
ное заведение. И знаете почему? 
Представители администрации 
школы находятся на постоян-
ной связи с одним из городских 
транспортных предприятий, ку-
рирующим маршрут № 10. Имен-
но он без пересадок доставляет 
детей из новостроек в школу.

«Наши детки не опаздывают, 
хотя мы всегда с пониманием от-
носимся к форс-мажорам», – по-
ясняет заместитель директора 
школы № 11 Татьяна Абаева. 

Данная мера для родителей – 
вынужденная. И они пережива-
ют за своих детей, особенно если 
речь идет о первоклассниках. В 
этой ситуации успокаивает один 
фактор: окончания строительства 
от АВТОБАНА ждать долго не 
придется. Подрядчик прове-
ренный…

НОВОЙ ШКОЛЕ БЫТЬ

КОГДА У ПЕРВОКЛАССНИКОВ НИЖНЕВАРТОВСКА 
 ПОЯВИТСЯ РЕАЛЬНЫЙ ВЫБОР?

АВТОБАН ЗАВЕРЯЕТ: ДОЛГО ЖДАТЬ НЕ ПРИДЕТСЯ!

Текст: Мария Субботина
Фото: Личный архив 

редакции
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ДЛЯ ТЕБЯ, ЛЮБИМЫЙ ГОРОД!Текст: Юлия Ромаз
Фото: Центр национальных культур. 
Официальный сайт органов местного 
самоуправления города Нижневартовска

9 марта свое 47-летие отме-
тил родной и всеми любимый го-
род Нижневартовск. Не стоит 
заострять внимание на возрас-
те именинника. История рожде-
ния города уходит далеко за пре-
делы этой цифры. По свидетель-
ству сторожилов, еще в 1909 году 
у берегов быстротечной реки Оби 
появилась дровянная пристань, к 
которой причаливали пароходы 
купцов, чтобы запастись дрова-
ми. Жители немногочисленного 
поселения вели архаичный об-
раз жизни, занимались рыболов-
ством, пушным промыслом, стро-
ительством лодок и заготовкой 
дров. Кто знает, какая судьба бы 
ждала Нижневартовск, если бы в 
60-е годы прошлого века здесь не 
нашли нефтяное месторождение. 
Но что из этого вышло, можем 
сказать наверняка! Просторные 
улицы, высотные здания, совре-
менные спортивные и культур-
ные центры, детские сады, шко-
лы, памятные места – все элемен-
ты современного, развитого горо-
да. Сейчас Нижневартовск – один 
из крупнейших центров россий-
ской нефтяной промышленно-
сти, второй по численности город 
округа, входит в десятку лучших 
городов страны по качеству жиз-
ни и считается одним из самых 
безопасных городов России. До-
стичь подобного уровня разви-
тия удалось только благодаря са-
моотверженным смельчакам, ко-
торые ни на что в мире не проме-
няют свои вязкие болота, суро-
вый климат и таежные леса.

Накануне официального 
празднования в столицу Самот-
лора приехала губернатор ХМАО- 
Югры Наталья Комарова, чтобы 
лично выразить слова благодар-
ности строителям Нижневартов-
ска. Наградами и благодарствен-
ными письмами были отмечены 
самые активные жители, внесшие 
особый вклад в развитие города. 
Здесь и простые рабочие, и пред-
приниматели, работники здра-

воохранения, деятели культуры, 
представители всех областей, по-
святивших свою жизнь становле-
нию великого города. 

Отмечали вартовчане День 
рождения, как и полагается, с 
размахом. На площади Нефтяни-
ков развернулось народное гуля-
ние, где каждый мог найти себе 
занятие по душе. «Живой уго-
лок» посетили любители братьев 
наших меньших, «Детскую ком-

нату» не обошли стороной юные 
жители города, в «Домашнюю 
библиотеку» заглянули цените-
ли прекрасного, ну, а кто всегда 
бодр душой и телом, прямиком 
отправились в «Спортивный уго-

лок». После любых плодотворных 
занятий, да еще и на свежем воз-
духе, не на шутку разыгрывает-
ся аппетит. Горячий чай и свежая 
выпечка ждали гостей праздни-
ка на специализированной пло-
щадке «Кухня». «День города – 
это праздник души, настроения. 
И мы постарались создать эту ат-
мосферу. Посмотрите, сколько се-
мей с детьми, все улыбаются, всем 
нравится. Мне кажется, праздник 

удался. В этом году мы намного 
больше установили объектов об-
щественного питания. У нас две 
зоны, где люди могут приобре-
сти горячее, покушать. И, обрати-
те внимание, что нет алкогольных 

напитков, потому что мы за здо-
ровый образ жизни», – рассказа-
ла начальник управления по раз-
витию промышленности и пред-
принимательства администрации 
Ильяна Багишева.

Никто не ушел с праздника с 
пустыми руками. Всех ждали ув-
лекательные конкурсы и памят-
ные подарки. А местные литера-
торы не только порадовали жи-
телей прочтением стихов, а еще и 
книгами, которые раздавали вар-
товчанам.

12 марта в Центре националь-
ных культур состоялся празднич-
ный концерт «Тебе, любимый го-
род», посвященный памятной 
дате. Поздравить земляков собра-
лись лучшие коллективы города: 
«Бисквит», «Шатлык», «Веселка», 
«Сопрано», «Спринг», «Грани», а 
также Тамара Амбарцумян, Фе-
дор Никитин, Владимир Литвак.

«Любой День рождения – 
праздник семейный, и сегодня 
в этом зале собралась большая 
дружная семья», – отметил глава 
Нижневартовска Василий Тихо-
нов. – Нас объединяет многое, в 
том числе и тот факт, что мы сами 
строим сегодня город будущего. 
При этом не стоит забывать и о 
прошлом, о первопроходцах, ко-
торые видели, как на морозе ло-
пались стрелы строительных кра-
нов, как замерзало топливо и рва-
лись стальные цепи. Оставались 
стойкими только люди, именно 
благодаря их сегодня мы отмеча-
ем наш День рождения. С празд-
ником, любимый Нижневар-
товск!»

Вартовчане от чистого сердца 
поздравили свой город, свой дом 
с Днем рождения. Они бескрай-
не  ему благодарны за подарен-
ные годы счастливой, обеспечен-
ной, комфортной жизни и жела-
ют Нижневартовску дальнейше-
го процветания, развития, добро-
сердечных и трудолюбивых жите-
лей, готовых заботиться, любить 
и уважать столицу Самотлора, 
который, несомненно, ответит 
им взаимностью.
Величию, кристальности озёр,
Людским трудом прославленному 
краю, –
Тебе пою я песню, Самотлор,
Твоим богатствам оды посвящаю!

Ты опоясан вдоль и поперёк
Артериями жизни магистралей.
Трубопроводы, линии дорог
Вонзились в заболоченные дали.
 
Когда-то в скромный уголок земли,
Где тихо обитали звери, птицы,
Геологи-нефтяники пришли,
Чтоб написать истории страницы.

Мы буднями историю творим,
Нас не страшат морозы и метели,
С упорством, с трудолюбием своим
Вперёд идём, не изменяя цели.
 
Труду первопроходцев, чей задор
и подвиги записаны навечно,
Звучит в просторах песня бесконечно!
Бурлит неутомимый Самотлор! 

Сергей Трохименко
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ДОБРЫЕ ДЕЛА ОТ ФОНДА «МЫ ВМЕСТЕ»
Текст: Юлия Ромаз

На территории Мегиона и Нижневартовска ежедневно трудятся добрые пчелки – сотрудники благотворительного фонда 
местных сообществ «МЫ ВМЕСТЕ», учрежденного депутатом Думы ХМАО-Югры Алексеем Андреевым. Предлагаем вашему 
вниманию краткий отчет о том, как провели мартовский месяц волонтеры и партнеры фонда под девизом «Мы вместе!».

На страницах нашей газеты  
всегда найдется место для интересных  

и полезных предложений, идей, мнений!
Пишите нам: gazeta_agora@mail.ru

Или звоните: 8-800-23-444-30!
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Поздравили югорчанок с 8 Марта 
Сотрудники фонда совместно 

с ГИБДД и телеканалами «Мега-
полис» и «ТНТ-Нижневартовск» 
в преддверии 8 Марта останав-
ливали участниц автомобиль-
ного движения из города Ниж-
невартовска у ТЦ «Каньон» не с 
целью составления протокола, 
а чтобы поздравить с наступа-
ющим праздником. Представи-
тельницы прекрасного пола кро-
ме теплых слов и пожеланий по-
лучили сладкие подарки от фон-
да «МЫ ВМЕСТЕ» и, конечно же, 
не обошлось без цветов, которые 
с радостью предоставил магазин 
«Мир цветов». Около 100 жи-
тельниц получили положитель-
ные эмоции и зарядились весен-
ним настроением.

А в Мегионе на ул. Заречной с 
предстоящим весенним праздни-
ком цветы, сладкие подарки вру-

чала дружная компания в лице 
майора полиции Виктора Ален-
никова, члена Общественного со-
вета Владимира Усанова, ребят из 
отряда юнармейцев и представи-
теля фонда развития города «МЫ 
ВМЕСТЕ» Любови Семеняк. Уда-
лось поздравить более 120 жен-
щин – в их число вошли не только 
действующие участницы автомо-
бильного движения, но и те, кто 
только что получил водительское 
удостоверение. 

«Проведение таких поздрави-
тельных акций стало доброй тра-
дицией фонда «МЫ ВМЕСТЕ» со-
вместно с ГИБДД. Подобные ме-
роприятия помогают поднять 
настроение прекрасному полу 
и пропагандировать безопасное 
движение на дороге», – коммен-
тирует сотрудник фонда разви-
тия города Нижневартовска «МЫ 
ВМЕСТЕ» Игорь Кошелев.

Провели благотворительную 
вещевую акцию

15 марта в городе Нижневар-
товске в стенах фонда местных 
сообществ «МЫ ВМЕСТЕ» про-
шла благотворительная веще-
вая акция. Обеспечить необходи-
мыми детскими вещами, а также 
взрослой одеждой и обувью уда-
лось 45 семей. Среди них были 
как многодетные семьи, так и от-
дельные категории граждан, нуж-
дающиеся в помощи.

Приняли участие 
в «Лыжне для всех»

В Нижневартовске уже в две-
надцатый раз прошло спортивное 
мероприятие «Лыжня для всех». 
Люди всех возрастов, спортсме-
ны и любители вышли на старт 
и доказали себе и окружающим: 
«Я молодец!». На выбор предста-
вили четыре дистанции: 300, 500, 

1000 и 2000 метров. Также были 
организованы тематические забе-
ги: «Среди участников до 7 лет», 
«Сильные духом», «Папа, мама, 
я…» и другие. Не обошла спор-
тивная волна и жителей Высо-
кого – принять участие в забеге 
пришло 150 представителей по-
селка. Всего в мероприятии при-
няли участие почти 700 югорчан. 

Участником физкультурного 
мероприятия стал и фонд «МЫ 
ВМЕСТЕ». Сотрудники фонда 
совместно с ребятами-волонте-
рами раздавали сладкие призы. 

«В этот день у всех было хо-
рошее настроение и положи-
тельные эмоции, ведь ни один 
из участников не остался без 
внимания, каждый получил шо-
коладку. Данное мероприятие 
сплотило всех», – отмечает 
сотрудник фонда «МЫ ВМЕ-
СТЕ» Лиана Давлетшина.

В фонде местных сообществ «МЫ ВМЕ-
СТЕ» всегда открыты двери для жите-
лей города. Здесь на постоянной осно-
ве, в рамках программы «Благополучие», 
югорчане, которые оказались в трудной 
жизненной ситуации, могут приобрести 
одежду и обувь, а также продуктовые на-
боры. Также, сотрудники фонда любят 
проводить увлекательные мастер-клас-
сы для детей и разнообразные конкурсы. 
И, конечно же, ни одно городское меро-
приятие не может обойтись без сладких 

угощений, благодарственных писем и па-
мятных подарков от «МЫ ВМЕСТЕ».
Но существуют ситуации, в которых 
фонд не в силах оказать необходимую 
помощь. И тогда на выручку приходит 
общественная приемная депутата Алек-
сея Андреева. Если у вас возникла про-
блема, которую разрешить самостоя-
тельно не в силах, то можете обратиться 
за поддержкой одним из пяти способов:
1) Прийти на прием к помощнику в об-
щественную приемную:

в Мегионе по адресу: улица Заречная, 1, 
телефон: 3-01-15;
в Нижневартовске по адресу: пр. Побе-
ды, д.21, телефон: 8-800-23-444-30.
2) Написать обращение на сайте: http://
deputatandreev.com/:
задать вопрос юристу в разделе «Юриди-
ческая консультация»;
написать депутату в разделе «Задать во-
прос депутату».
3) Направить письмо по электронной 
почте: andreev-dumahmao@yandex.ru.

4) Оставить сообщение в группах обще-
ственной приемной депутата:
ВК https://vk.com/andreevdumahmao; 
ОК http://ok.ru/group53063889584367;
ФБ https://www.facebook.com/groups/
andreevdumahmao/.
5) Написать в социальных сетях лично 
Алексею Владимировичу:
ВК https://vk.com/deputatandreev;
ОК http://ok.ru/profile/565524626926;
ФБ https://www.facebook.com/profile.
php?id=100007572976017.


